
ZWEI SCHÖNE GESCHENKWERKE:

DEUTSCHLAND

im „Orbis Terrarum“

Herausgegeben von Martin Hürlimann. Einleitung von Ricarda Huch.

Neuaufgabe 1936. 320 Seiten mit 256 ganzseitigen Tiefdruckbildern. In Leinen gebunden RM 9.60

„Man ist beglückt, kennzeichnende Bilder aus allen Teilen Deutschlands in prachtvollen Aufnahmen zu finden. — was mir besonders wertvoll erscheint: nicht in stilisierten Aufnahmen, sondern in solchen, die bei aller Schönheit sich bemühen, das Sachliche jedes Stoffes echt und unverzerrt wiederzugeben. — Denkbar glücklich ist die Wahl von Frau Ricarda Huch für die Einleitung des Werkes. Kaum ist irgendwo das Wesen des Deutschen in wenigen gehaltvollen Sätzen zusammengefaßt wie in der monumentalen ersten Seite ihres Aufsatzes.“

Wilhelm von Scholz

DER ERDKREIS

Ein „Orbis Terrarum“ in einem Band

Von Martin Hürlimann. Landschaft, Baukunst, Volksleben. 512 Seiten mit 400 ganzseit. Tafeln in Kupfertiefdruck und 11 Übersichtskarten. In Ganzl. geb. RM 18.—. Vorzugsausg. in Halbd. RM 25.—

„Dies Werk ist eine Probe auf die Unerschöpflichkeit der Welt. Schauen und Sichversenken. Diesen höchsten Zwillingsgenuß spendet dieser „Erdkreis“.“

Berliner Tageblatt

☐

ATLANTIS VERLAG ZÜRICH • LEIPZIG • BERLIN
